

基本情報



【年齢】
45歳
【出身地】
山形県 酒田市
【転出元】
大阪府 大阪市
【前職】
飲食業
【活動時期】
R3.7～（2年目）

協力隊に応募したきっかけ

地元を離れて約20年間、大阪で調理の仕事をしていました。大阪での多忙な生活の中、休日は山や森などの緑に囲まれたところへ足を運び過ごすことが多かったです。

コロナ禍のあおりを受けて仕事を辞めることとなり、これからのことを考えていた時、酒田市のホームページで地域おこし協力隊募集の情報を発見し、地元である酒田でなら自然に寄り添った生活をしながら、これまでの食に関わる経験や知識を活かせるのではないかと思います。

今後の抱負・任期後の目標

ありがたいことに沢山の方から声をかけていただき、調理講師や料理の勉強など多くの経験をさせていただきました。

これからも引き続き、食を通して多くの方と交流しながら地域の盛り上がりにも貢献できるような活動をしていきたいと思っています。

また、フードロスや食文化の伝承・保存といった事にも挑戦していきたいと思っています。

活動内容

●内郷地区親子料理教室/100歳体操

内郷地区の年間行事である『内郷地区親子料理教室』で講師となり、台湾カステラを教えたところ、大盛況でした。

この料理教室がきっかけで、内郷地区の『100歳体操』で毎月1回茶菓子を提供することとなりました。地域の方とお茶会をしながら、地元食材やその調理方法、郷土料理などについて教えて頂ける絶好な機会となっており、今後の事業につながるヒントとなっております。



●おとこかれーくらぶ講師

社会福祉協議会松山支部様から調理講師のお誘いがあり、令和3年10月から毎月、『おとこかれーくらぶ』の講師をしています。最近では参加者の皆さまの料理スキルが上がってきており、少し難しい料理にも挑戦しています。このことを、地域おこし協力隊通信『つちstagram』で発信したところ、活動の知名度が上がり、松山地域内外から講師のお誘いや、料理提供の依頼を受けることが増えています。



●出店『ツチダノヤタイ』

『夏祭り&まつみね灯籠流し』へのお誘いを受け、テイクアウト屋台『ツチダノヤタイ』を出店しました。暑い中準備も大変でしたが、周りの方々のサポートもあり、無事完売できました。また、夏祭りが好評だったため、松山地域イベント『秋まつり』出店へのお誘いを受けており、内郷地域で採れた栗を活用したお菓子を考案中です。今後も地元食材を活かしながら、地域の方々と交流していければと思います。



連絡先

【メディア等の取材連絡先】

酒田市内郷コミュニティセンター

（メールアドレス） uchikomi@tuba.ocn.ne.jp

（電話番号） 0234-62-2933

【活動の様子が発信】

（酒田市HP掲載） つちstagram

<https://www.city.sakata.lg.jp/kurashi/chiikiokoshi/mchiki030415.html>